
議員出前講座 学生感想

【 村議員】【木田議員】

・県議会議員はいろいろな仕事に取り組んでいて凄いと思いました。選挙の立候補者も良

い人たちばかりで、投票で絞り込むことは心苦しいが、大役だからこそ、自分の一票を

大事にして選挙に臨むようにしたいと思いました。

・これまで県議会のことは全く知らなかったが、自分たちの生活に深く関わっていること

なので知識を蓄えていきたいと思いました

・今まで知らなかった県議会議員の仕事内容に驚きました。思っていたよりもはるかにい

ろいろな場所に行っており、特に外国にまで出張していることには驚きました。

・インターネットやテレビなど、新しい技術を取り入れて議会情報を発信していることは

とても良いことだと思いました。

・議会以外ではどんな活動をしているかなど、授業では聞くことができないことを聞けて

とても興味深かったです。また、県の予算額なども聞けて楽しかったです。

【大分工業高等専門学校】
◆令和２年１月８日（水）
◆３年生 ３９人
◆派遣議員： 木田議員、 村議員

・知らないことばかりだったので、もう少し関心を持

たないといけないと思いました。講師の話を聞いて改めて、今の環境があるのはいろんな人

のおかげなんだということを感じることができました。

・県議会議員はどこか遠い場所で仕事をしているようなイメージでした。しかし、今回の講義

を聴いて、大分県を良くするために現地に直接行って話を聞いたり、他県の良いところを

参考にして議会に提案したりと、県民のためになるように多くの仕事をしていることが分か

りました。

・身近な施設や選挙について話してもらって、これから先の人生を歩んでいくなかで、良い講

演になりました。


